
給食試食会が
大盛況に終わりました
平素より PTA 活動にご理解・ご協力を賜り、誠にありがとうございます。
数年ぶりに復活した給食試食会は、たくさんの方にご参加いただきました。
配膳から片付けまで積極的にご協力いただき、スムーズにとり行うことが出来ました。
ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。
栄養教諭の先生からのお話は、栄養面や安全性について、給食時間の工夫など、
高津橋小学校の食育に対する意識の高さを知ることができました。
大好評でしたので、来年度からも全学年を対象とすることを検討したいと思います。

PTA よりお礼申し上げます

素敵な声をたくさんいただきました
一部をご紹介させていただきます

栄養教諭の先生のお話

配膳体験①



ご参加いただき誠にありがとうございました。

音楽会でのご協力のお礼
音楽会では徒歩や自転車でのご来校、スムーズな入退場等、ご協力をいただきまして
ありがとうございました。ご協力のおかげで周辺施設等からの苦情もありませんでした。
初めての試みの兄弟姉妹専用席は少しわかりにくい部分もあったかと思いますが多く
の方にご利用いただけてよかったのではないかと思います。
音楽会に関していただいたご意見は学校と共有し、来年に活かします。

配膳体験②

給食の試食


